



Stadt Sulzburg

Beratungsvorlage für die öffentliche GR-Sitzung
am 22. Juli 2021

Nr. 39 / 2021

TOP III / 3 Benennung der Vertreter der Stadt für den „Ausschuss Interkommunale Zusammenarbeit (IKZ)“

Beschlussvorschlag:

Erfolgt in der Sitzung.

Sachverhalt/ Begründung:

Mit dem Ausscheiden von Stadtrat Harald Stoll muss ein Vertreter der Stadt für den „Ausschuss Interkommunale Zusammenarbeit (IKZ)“ vom Gemeinderat benannt werden.

Zudem hat Stadtrat Friedhelm Engler die Verwaltung darüber informiert, dass er seine Position in diesem Ausschuss aufgeben möchte.

Somit müssen zwei neue Vertreter benannt werden.

Aus der Mitte des Gemeinderates wurden als Nachfolger Stadtrat Friedhelm Busch und Stadtrat Jörg Hilfinger* vorgeschlagen.

Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung.

Sulzburg, den 14. Juli 2021

Dirk Blens
Bürgermeister

Martin Klinger
Hauptamtsleiter

* Änderung der Vorlage 14.07.21 aufgrund redaktionellen Fehlers von „Stadträtin Hildegunde Hakenjos“ auf „Stadtrat Jörg Hilfinger“